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Chaque miroir NY?est une création unique, méticuleusement réalisée par des artisans d’exception. Il est
le fruit d’'une collaboration entre deux ateliers francais de renom : Lison de Caunes et les Ateliers Saint-
Jacques, tous deux célébrés pour leur savoir-faire exceptionnel.

Son design singulier joue sur le contraste et ’lharmonie : une moitié habillée de marqueterie de paille lumi-
neuse, aux reflets naturels et changeants, I'autre sublimée par une laque métallique raffinée. Ce dialogue
entre texture et lumiére confére au miroir a la fois simplicité et sophistication, en faisant une piéce mani-
feste pour tout intérieur.

Each NY2 mirror is a unique creation, meticulously crafted by exceptional artisans. It is the result of a col-
laboration between two renowned French workshops: Lison de Caunes and Les Ateliers Saint-Jacques,
both celebrated for their exceptional craftsmanship.

Its unique design plays on contrast and harmony: one half is covered in luminous straw marquetry with
natural, changing reflections, while the other is enhanced by a refined metallic lacquer. This dialogue bet-
ween texture and light gives the mirror both simplicity and sophistication, making it a statement piece for
any interior.
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Chaque miroir est signé, numéroté et livré avec un certificat d’authenticité.
Finitions et dimensions personnalisées disponibles sur demande.

Délais de fabrication : 14 a 16 semaines.

Each mirror is signed, numbered, and comes with a certificate of authenticity.
Custom finishes and dimensions available upon request.

Lead time: 14 to 16 weeks.

740 mm

110 mm

Miroir congu pour un usage intérieur.

Miror designed for indoor use.
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